

Tiefen Dank und ein paar Fotos

Von Bettina Reischle

Lieber Rat der Großmütter,
liebe Frauen im Kreis der Großmütter,

meinen tiefen Dank mag ich überbringen, dafür dass es euch gibt, ihr den Rat der Großmütter bildet, ihr wirkt und gestaltet.
Das von euch überbrachte Machtwort ist mir sehr wertvoll geworden als Orientierung im Leben /im All-Tag.
Ihr transportiert für mich die Werte und Ideen unserer Ahninnen hier in Europa mit denen wir uns verbinden dürfen.
So ist es.

Als ich von der Göttinnenkonferenz in Blaubeuren hörte, dachte ich oh jahn, wie besonders, da möchte ich Teil sein.

Die Veranstalterinnen wussten angeblich nicht von euch, dem Rat der Großmütter, hatten keine Idee zu eurem Sein und Wirken.
Eine Göttinnenkonferenz bei Blaubeuren, auch als Ort mit ihrer Herstory, ohne den Rat der Großmütter mag ich mir gar nicht vorstellen.

Nun - es war wie es war und manches bewegt mein Herz mehr, anderes weniger.
Dieses so besondere Machtwort ist nicht einfach veränderbar, auch wenn das so auf der Konferenz durch einige Frauen so anklang.
Danke für eure Präsenz und eurer Wirken in diesen Tagen der Konferenz.

Ich danke euch aus tiefem Herzen und verneige mich mit euch vor dem Leben, der Erde, ihren Rhythmen, den Frauen.
Allein eure Anwesenheit hat die Konferenz für mich so besonders gemacht, habt Dank dafür!

Sehr dankbar bin ich auch allen Frauen vom Weg der weisen Frauen, die in eurem Sinne weben, lehren und lernen.

Da ihr mal so nett vor der Wand der Göttinnen gestanden und gesungen habt, entstanden die 4 Fotos mit euch in euren wunder-vollen Gewändern.
Habt Freude damit!

von Herzen

Bettina

